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MANDATO 2021-2025

Ao décimo sétimo dia do mês de Abril de dois mil e vinte e quatro, pelas quinze horas, na sede da Junta
de Freguesia de Moita, reuniu em Sessão ordinária o executivo da Junta de Freguesia, com a presença do
Presidente, Sr. Franclim de Sousa Ventura, Secretária, Sra. Teresa Rita Barosa Monteiro, e o Tesoureiro,
Sr. Pedro Miguel Martinho da Cunha, tendo sido presentes e apreciados os seguintes assuntos:
Antes da Ordem do Dia: Foi lida, analisada e respondida a correspondência recebida. Foi feita uma
vistoria a todas as luminárias de iluminação publica nas ruas da freguesia, para deteção de eventuais
avanas
Ordem do Dia:
- Ponto um - Foi aprovado por unanimidade a atribuição de um apoio ao Clube Desportivo Moitense, no
valor de trezentos euros, no âmbito das Comemorações do 25 de Abril. O Tesoureiro, Pedro Miguel
Martinho da Cunha, ausentou-se da reunião no momento da discussão e votação da proposta, por
impedimento relacionado com o cargo que ocupa nos órgãos sociais do Clube Desportivo Moitense.
- Ponto dois - Foi aprovado por unanimidade o orçamento para aquisição de um computador novo para a
secretaria da Junta de Freguesia.
- Ponto três - Foi aprovado por unanimidade a aquisição de uma lona com imagens alusivas às
Comemorações do 25 de Abril
- Ponto quatro - Foi aprovado por unanimidade a aquisição de dois chapéus de sol e respetivas bases,
destinados à proteção solar á banda que atua nas comemorações do25 de Abril, assim como para outras
situações futuras que delas eventualmente venham a ser necessárias
- Ponto cinco - Foi aprovado por unanimidade a aquisição de relva sintética para colocação no "Jardim
da Memoria", espaço destinado ao deposito de cinzas crematórias no Cemitério, de acordo com o previsto
no seu Regulamento.
- Ponto seis - Foi aprovado por unanimidade a aquisição de quinze lancis em cimento para substituição
dos existentes no passeio degradado na Rua do Lavadouro
- Ponto sete - Para conhecimento, foram lidos em voz alta os despachos do Presidente número vinte e
sete,vinteeoito,vinteenoveetrintadedoismil evinteequatrodedoismil evinteequatro
- Ponto oito - Foi aprovado por unanimidade a emissão de atestados: De residència a lvan Malyar; de
residência a Cristiana da Silva Pedro; de residência a Luis Miguel Rodrigues Sapateiro e de residência a
Vera Lúcia Batista de Oliveira Soares.
- A presente ata foi aprovada em minuta, por unanimidade
- Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião pelas dezanove horas e quinze minutos, da qual se

lavrou a presente ata, que depois de lida , vai ser assinada pelos presentes
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